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支援業務諮問委員会（第５０回）議事概要 

１．開催日   令和４年９月１５日（木）ＷＥＢ会議 １４：００～１５：００ 

２．場所   一般社団法人電気通信事業者協会 

３．出席者  【委員】（五十音順、敬称略） 

岡田 羊祐、小澤 正憲、岸田 隆司、小浦 道子、篠原 伸生、 

砂田 薫、田口 和博、疋田 秀三、松井 敏彦、山崎 拓 

  （１０名） 

（欠席 山本 健一  １名） 

【一般社団法人電気通信事業者協会】 

山本 一晴（専務理事）、有木 節二（支援業務室長） 

４．議題 

（１）審議事項（諮問事項）

１．算定等規則第３条に基づく総務大臣への許可申請 

２．番号単価の算定 

３．令和５年度交付金の額及び交付方法の総務大臣への認可申請 

４．令和５年度負担金の額及び徴収方法の総務大臣への認可申請 

※交付金の額及び負担金の額に関する算定式のご説明

（２）報告事項

１．支援業務に係る当面のスケジュール 

２．令和３年度収支計算書（支援機関業務会計） 

３．周知広報活動の実施状況 

５．議事要旨 

事務局 

（開会宣言） 

（支援機関として山本専務理事挨拶） 

（事務局より委員１１名中１０名出席で定足数を満たし本会議は成立している旨を報告） 

（事務局より資料有無の確認） 

 （委員の互選により岡田委員長、砂田副委員長を選出） 

（委員長、副委員長挨拶及び委員の挨拶） 

委員長 

  これより審議に入ります。 
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  支援機関代表者ＴＣＡ会長から諮問事項が４件ございます。 

先ず（１）算定等規則第三条に基づく総務大臣への許可申請について審議いた 

だきます。本件は番号単価算定の基となる適格電気通信事業者の原価に関する 

事項です。事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

ありがとうございました。ただいまの説明について、ご質問、ご意見はございま 

せんでしょうか。 

委員 

  内容は理解いたしました。参考までに教えていただきたいのですが、過去にこの 

ような例はあったのでしょうか。 

事務局 

  過去に今回のような処理をした例はございませんでした。 

委員長 

  他にご質問、ご意見はございませんか。 

  それでは「審議事項（１）算定等規則第三条に基づく総務大臣への許可申請」に

つきましては了承いただいたものといたします。 

次に「審議事項（２）番号単価の算定」について審議いただきます。 

事務局から説明をお願いします。 

（事務局説明） 

ありがとうございました。ただいまの説明について、ご質問、ご意見はございま

せんでしょうか。 

特に無いようですので「審議事項（２）番号単価の算定」につきましては了承 

いただいたものといたします。 

次に（３）「交付金の額及び交付方法等に係る総務大臣への認可申請」と（４）

「負担金の額及び徴収方法に係る総務大臣への認可申請」については、関連性の

ある申請事項のため一括で審議いただきます。  

事務局より説明をお願いします。 
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（事務局説明） 

ありがとうございました。ただいまの説明について、ご質問、ご意見等はござい

ませんでしょうか。 

それでは「審議事項（３）交付金の額及び交付方法等に係る総務大臣への認可

申請」と（４）「負担金の額及び徴収方法に係る総務大臣への認可申請」につ

きましては、了承いただいたものといたします。 

次に「報告事項」へ移ります。 

報告事項について事務局から説明願います。 

（事務局説明） 

ただ今の内容について、ご質問・ご意見等ございませんか。 

それでは、報告事項につきましては、了解いただいたものといたします。 

本日予定された議事は以上でございます。 

以上をもちまして、第５０回支援業務諮問委員会を終了いたします。 

本日は誠にありがとうございました。 

以上 


